



Rotenburger Werke feiern Vielfalt mit Kunstinstallation

Bei den Rotenburger Werken bereiten an diesem Wochenende etwa 50 Menschen mit und ohne Behinderung eine große Kunstinstallation vor. 15 etwa mannshohe Ton-

waltungsgebäude der Einrichtung aufgebaut werden – jeder individuell in Größe, Farbe und Form. „Wie der Mensch“, sagt Silke Sackmann (Bild), Leiterin der Werke-Stiftung „Mittendabei“, die das Projekt ini-

tiert hat. Die Stehlen bestehen aus einzelnen Ringen aus Ton, die die Teilnehmer ganz nach eigenem Geschmack gestalten. In einem zweiten Workshop Mitte Juni werden sie dann von anderen Bewohnern

der Werke, Angehörigen und Freiwilligen bunt bemalt. Die Einweihung des Kunstwerks, das den Spendern der Werke gewidmet ist, erfolgt beim Stiftungsfest am 6. August. • Foto: Röhrs